

## 豊福小校長室より



### <目指す学校像>

- あいさつと真剣な眼差しの溢れる学校
- 花いっぱいの美しい学校

- 一人一人が大切にされる学校
- 保護者、地域から信頼される学校

※カラー版は学校ホームページに掲載中 令和6年4月19日 第2号 校長 志水 英子



## 新学期のスタート、今こそ生活習慣を整えるとき 新しい環境への戸惑いは、誰にでもある！ みんなで前に進もう！毎日の積み重ねが自信に

新学期が始まって2週間。新しい生活に対する期待と不安を抱えながらも子供たちは、少しずつ新しい環境でリズムを掴もうと頑張っています。今こそ、早寝、早起き、朝ごはんの生活習慣をしっかり身に付ける時です。よい生活習慣は一生の宝となります。保護者の皆様の御協力をよろしくお願いいたします。

さて、このことは、昨年度もお伝えしたことでありますが、新しい環境におかれた者が抱える不安や心配といったマイナスの感情は、みんなが大なり小なり持っているものです。子供のみならず私たち大人も同じではないでしょうか。

御家庭では、お子さんの気持ちに寄り添い、お子さんが安心するような声をかけていただきたいと思います。何か気になることがありましたら、学校と家庭が情報を共有し、信頼のうえに共に手を携えていくことが大切です。

現在、教育相談が実施されています。限られた時間ではありますが、直接お会いしてお話することは、信頼関係を結ぶ上でとても大切なことです。どうぞ御協力をよろしくお願いいたします。また、26日(金)に実施されます授業参観PTA総会、学級懇談会も御来校を心よりお待ちしております。学級懇談会では、保護者の皆様も顔見知りになって頂きたいと願っております。保護者の方々があいさつを交わす関係になれることが出来ればいいですね。授業参観後もそのまま残って頂き、懇談会やPTA総会にも是非とも御参加をお願いします。

## 「気づく・考える・行動する」

### 気づくために、よ〜く観る、よ〜く聴く

始業式で、今年度もこの言葉を子供たちに伝えました。この3つの姿は、学校生活の中で、子供たちに意識してほしい行動目標です。まず「気づく」ためには目と耳を鍛えていくことが大切です。子供たちに繰り返し伝えていきたいのは、「よ〜く観る、よ〜く聴く」です。この姿が身に付けば、様々な力や心は、少しずつ確実に育っていくと思います。御家庭でも意識していただければ有難いです。



## 4月12日(金) 交通安全教室&歓迎遠足



交通指導員の皆様に来て頂き、交通安全教室を実施しました。交通指導員の皆様は、日頃より子供達の登校を見守り、安全を確保して頂いています。本当に有り難いです。心より感謝申し上げます。学校では命を守る学習をこれからも積み重ねていきます。御家庭でもお願いします。